

# KIM

## Dandim 0811 Tuban Hadiri Penutupan Event Kejuaraan 'Bupati Tuban Cup' Tingkat Pelajar

Basory Wijaya - [TUBAN.KIM.WEB.ID](http://TUBAN.KIM.WEB.ID)

Aug 11, 2022 - 16:23



TUBAN, – Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menghadiri

penutupan Event Kejuaraan “Bupati Tuban Cup” tingkat pelajar SD/ sederajat dan SMP/ sederajat se-Kabupaten Tuban 2022 di Stadion Bumi Wali Tuban. Kamis (11/8/2022).





Penutupan event olahraga tingkat pelajar itu diselenggarakan di Stadion Bumi Wali Sport Center, sekaligus pelaksanaan laga final tim sepakbola putra tingkat SMP/Sederajat antara Tuban Kota dengan Tambakboyo.

Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky S.E., mengatakan, event “Bupati Tuban Cup” tingkat pelajar ini telah dilaksanakan dengan lancar dan baik. Hasilnya, banyak potensi atlet-atlet muda di Kabupaten Tuban.

“Alhamdulillah Bupati Tuban Cup berjalan dengan baik. Dan kami lihat banyak potensi atlet-atlet muda, semoga ini bisa kita tingkatkan dan bisa kita lakukan secara rutin,” kata Lindra.

Lindra menambahkan, setelah Bupati Tuban Cup ini selanjutnya Pemkab Tuban akan melakukan evaluasi-evaluasi para atlet yang berpotensi untuk persiapan mengikuti ajang kejuaraan yang lebih tinggi lagi.

“Dari hasil ini bisa kita evaluasi, lalu kita ambil beberapa atlet yang berpotensi untuk dilibatkan dalam ajang tingkat Kabupaten, Provinsi maupun Nasional,” imbuhnya.

Sementara itu Dandim 0811 Tuban saat ditemui tim media mengatakan, bahwa Kodim 0811 Tuban siap membantu dan mensupport langkah – langkah positif

pemerintah daerah dengan diadakanya Event Kejuaraan “Bupati Tuban Cup” tingkat pelajar SD/ sederajat dan SMP/ sederajat se-Kabupaten Tuban yang bertujuan untuk mencari bibit -bibit atlet di Kabupaten Tuban dari kalangan pelajar.

“Semoga dengan di adakanya event ini para pelajar Tuban dapat berkontribusi bagi sekolahnya maupun Kabupaten Tuban untuk menjadi atlet – atlet muda yang profesional di tingkat nasional.”ucapnya.

Diketahui, event “Bupati Tuban Cup” tingkat pelajar SD/ sederajat dan SMP/ sederajat tahun 2022 ini dibuka pada Sabtu 23 Juli 2022 lalu di Lapangan Desa Sumberarum, Kecamatan Kerek, Kabupaten Tuban.

Untuk Cabang Olahraga (Cabor) yang dipertandingkan dalam event ini diantaranya adalah Bola Voli, Sepak Bola, Sepak Takraw, Tenis Meja, Bulu Tangkis, Catur dan Atletik.(Pendim0811)